
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein,
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4
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Höre GOTTES WORT vom 03.-09.02.2024 Nr. 24/06-A

Lieber Hörer!

Sei wieder herzlich willkommen bei der Telefon-Kurzpredigt.

Ich möchte mich heute an alle diejenigen wenden, die schon lange auf die Erhörung ihrer
Gebete  warten.  Denn es  gehört  zum Schwersten,  was  wir  auf  dieser  Erde  zu  lernen
haben, nämlich die Geduld.

Wenn  wir  Menschen  auf  Gottes  Handeln  und  die  Erhörung  unserer  Gebete  warten
müssen, dann sind wir immer in Gefahr, falsche Erklärungen darüber abzugeben. Wir sind
gewöhnlich Menschen, die viel zu schnell aufgeben, wenn unsere Wünsche nicht erfüllt
werden oder unsere Probleme keine schnelle Lösung finden.

Aber die Frage ist: Wie können wir mit diesen Herausforderungen klug umgehen? Hier will
uns Gott durch die Bibel zurechthelfen. Doch bedenke, dass das, was ich jetzt vorlese, im
totalen Gegensatz zur menschlichen Vernunft steht. Dazu muss ich dir sagen: Gerade das
liebe ich an meiner Bibel. Sie macht nicht einfach schöne, fromme Worte, wie sich dies die
meisten Menschen wünschen.

An einer Stelle in der Bibel steht:  „Denn meine Gedanken sind nicht eure Gedanken,
und eure Wege sind nicht meine Wege, spricht der HERR; sondern so hoch der
Himmel über der Erde ist, so viel höher sind meine Wege als eure Wege und meine
Gedanken als eure Gedanken.“ Jesaja 55,7 und 8

Nun hör gut zu, wenn ich dir Folgendes vorlese. Es dient dir und mir zum Erlernen der
Geduld. Darum schreibt Jakobus in seinem Brief:

„Achtet es für lauter Freude, wenn ihr in mancherlei Prüfungen geratet und wisst,
dass euer Glaube, wenn er rechtschaffen ist, Geduld wirkt.“ Jakobus 1,2 und 3

Lieber Freund, Gott hat Großes mit uns vor. Wie sollen wir also mit den Prüfungen um-
gehen? Wir sollen sie nicht als etwas Negatives anschauen, sondern als Gelegenheiten,
die Gott benützt, um uns erneut seine Größe zu zeigen. Oft sind gerade die Wartezeiten
die gesegnetsten Zeiten und nicht der unmittelbare Erfolg.

Wer diese Lektion in seinem Leben gelernt hat, erspart sich viel unnötige Angst,
Sorgen und Nöte.

Lieber Hörer, wir wollen uns gegenseitig ermutigen, in den Zeiten des Wartens Geduld zu
lernen. Darum bitte ich dich, verzweifle nicht! Mach dir zum Wahlspruch, was in der Bibel
steht:

„Das Warten der Gerechten wird Freude werden.“  Sprüche 10,28
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